

*Erinnerung ist eine Form der Begegnung.  
Khalil Gibran*

Wir sind tief betroffen über den Tod unseres langjährigen Mitarbeiters und Kollegen

# **Heinrich Freiermuth-Hermes**

21. Juli 1967 – 14. Oktober 2019

Heini Freiermuth war während vieler Jahre als Leiter Betrieb im Hochbauamt tätig. Wir verlieren mit ihm einen engagierten und geschätzten Kollegen, den wir in bester Erinnerung behalten werden.

Unser tiefes Mitgefühl in dieser schwierigen Zeit gilt seinen Angehörigen.

Bau- und Umweltschutzdirektion BL  
Isaac Reber, Regierungspräsident

Hochbauamt  
Marco Frigerio, Kantonsarchitekt  
und Mitarbeitende

Die Abdankungsfeier findet am 9. November 2019 um 14 Uhr in der Römisch-katholischen Kirche St. Agatha in Zeiningen AG statt.